





Urkunde

für die Teilnahme am Programm INQA-Coaching

Das oben genannte Unternehmen hat im Zeitraum von bis erfolgreich am ESF Plus-Programm INQA-Coaching teilgenommen.

Dem INQA-Coaching liegen die Kriterien aus der "Richtlinie für die Förderung von Beratungsleistungen für kleine und mittlere Unternehmen zur Gestaltung einer mitarbeiterorientierten und zukunftsgerechten Personalpolitik und zur Förderung von Innovationsfähigkeit unter Einbeziehung ihrer Beschäftigten (INQA-Coaching)" vom 4. August 2022 sowie das Rollenkonzept und Vorgehensmodell von INQA-Coaching zugrunde.

Cornelia Schäff, Leiterin des Referats 14

Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS)

Die Europäische Union fördert zusammen mit dem Bundesministerium für Arbeit und Soziales über den Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) das Programm "INQA-Coaching" in Deutschland.

